



発行責任者

田中 浩

〒230-0063
横浜市鶴見区鶴見1-12-11-107
TEL 045-580-4997

関東浪速工業会 会報

都島だより

NEWS 29号

2004年(平成16年)5月 第29号

事務局

馬江 治喜

〒234-0056 横浜市港南区野庭町696-6
TEL&FAX 045-841-8885

題字デザイン A28岡田宏三氏

平成十六年度
関東浪速工業会会長ご挨拶

〔E35〕田中 浩



早や夏も過ぎ、爽やかな風と共に木々の緑も目に染みるこの季節、関東浪速工業会会員の皆様に益々清祥のことお慶び申します。平素は、当会の活動運営等に絶大なご支援、ご指導を賜り厚く御礼を申し上げます。今年度の会長を、昨年十一月の総会の席上にて酒井前会長(青葉会)より引き継いでから早くも半年の月日が経ちました。恒例の行事も、十一月の桂米左氏の落語鑑賞会を始めとして、今年四月の春季ゴルフコンペ、一泊懇親会(千葉勝浦ホテル三日月にて)等が既に開催され、多くの会員の皆様の参加を賜りました。その後も、五月の「金田龍之介」氏の観劇会、七月の見学会、十月の秋期ゴルフコンペ、そして十一月の関東浪速工業会総会と多彩な行事が目白押しして成ります。又、その他による活動として、年二回のMニュースの発行、定期的な幹事会の開催等が有ります。

当会の目的は、会員相互の親睦を図ることと、勿論ですが、多彩な人材を輩出している関東浪速工業会の先輩諸氏のネットワークを現役で活躍中の会員が活用し、更に飛躍して行くことが出来るための工夫も必要ではないかと思います。最近、先輩諸氏の華麗なる経歴や活動、世間への影響力を見聞する有する会員の方々に、当会のホー

ムページを立ち上げるため、鋭意計画作業に取り組んでいたところを願いをしています。最近は、トト化でパソコンの利用も増えて参りました。このホームページを核として、会員相互間の情報交換を容易にし、この会への関心を深めて行きたいと考えています。又、諸行事についても、単に集合して行事を行なうだけなく、少し時間の余裕を取り、会食でも執りながら情報交換の場として活用するのも良いのではないかと思います。諸行事への参加を考えるとき、同期卒業、同科出身、同好会、クラブ活動等、同士、同じ事業会社等、説き合わせる仲間が重宝になるのではないかでしょうか。

現在お住まいの地区などで説き合いをする仕組みを今後考えてみたいと思います。夫々に世話役を設け、そのネットワークで行事への参加を促す方策を、皆様方と一緒に考え行きたいと思います。

今後とも、会員の皆様のご理解と協力を賜り、この会のスムーズな運営を図つ行く所存ですので、よろしくご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

一泊懇親会に参加して

〔C137〕五十嵐 三喜雄

2004.4.16.勝浦にて

今回初めて一泊懇親会に参加致しました。当日は天候も良く17時現地ホテル集合を目指して丁度東京駅15時発の特急わかしお15号に乗り一路安房勝浦を目指して出発しました。今日の宿は駅より歩いて数分の「ホテル三日月」で13階建ての立派なホテルなのですぐ分かた。玄関を入ってロビーの広さと豪華さに圧倒されると、すぐ目の前に馬江幹事が受付に安心した。すぐ客室に入り、本日の同室の

部屋へ帰つた。翌朝は朝食後一部の会員を除き近くの勝浦海中公園へ出かけ、強風の中、透明度4m程度の条件だったが多くの魚を真近かに

六名の仲間と一緒にになり、早々に隣にある展望台浴場に入り、目の前に広がる広大な太平洋の海岸美を堪能した。まずは本日朝より開催された、ゴルフコンペ参加者11名の結果発表が竹村幹事よりありました。田中会長の一人勝ちであったが、表彰状、商品等をそれぞれ参加者に渡されました。その後今回参加者中、最長老の戸部先輩(E16卒)による音頭で乾杯して宴会が始まりました。馬江幹事の司会で、今回初めての参加者もいる為、着席順に各自の自己紹介と近況報告をしました。これが年齢も個性も経験も全てばらばらで、ただ都工卒というだけが共通項であるが、それが結構楽しかった。途中でゴルフのみ参加予定だった岡田さんが宴会にも参加されたが、時間がなった為途中退場された。その後はよいよカラオケ大会となり、幹事が各自に選曲を聞い曲名をインプットしていく為歌の途切れることはなく大いに歌謡曲が盛り上がった。さすがは都工卒で、全員協力体制が出来てまとまりがあると感じた。そして最後は都工校歌や応援歌ではなく、何故か「青山山脈」を全員で歌つてフィナーレとなった。その後10時頃各自の部屋へ引き上げたが、二次会の部屋が用意され大先輩から若い会員まで、多くの元気な会員が出席され、各自わいわいがやがやと大いに話し合っていた。しかし11時30分頃に幹事の合図で終了となり各部屋へ帰つた。

まずは仏教から。真言密教の真髓を表した仏像群であり、仏教に興味を抱いた最初のものと

空海と安部晴明と

〔C42〕片桐 幸三

2004.4.16.勝浦にて

先日、上野の東京国立博物館で開催されている「空海と高野山」特別展を鑑賞してきました。久し振りに観る国宝群に、暫し都会の喧騒を忘れる思いでした。

私が空海として仏教、さらには陰陽道まで興味を抱くようになつたのは、丁度仕事と人生の転換期であった四十歳頃だったと記憶しています。何にそんなに惹かれ、かつ感動したのか、少し述べてみたいと思います。

なつたのは、丁度仕事と人生の転換期であった四十歳頃だったと

次に陰陽道の世界を少し覗くことにしましよう。加茂川・巨椋池(今は)・西国街道・双ヶ岡、

こうです。桓武天皇が平安京を

計算された紅葉の美しさ・高野

山の歴史上の人物の墓が無数に

一風変わつており、仏堂内の十

六羅漢像は中国人やインド人の

方眼みの龍も一見の価値があります。黄

檗宗の本山で普茶料理でも有名

な萬福寺です。中国風の伽藍は

塔頭の数においても、全国一の

規模を誇り、天井に描かれた八

天候に恵まれ、お元気な大先輩

を始め皆様とお会いする事が

出来て本当に楽しい懇親会で

元気にお会いいたしました。

見ることが出来た。その後は

多くの駅で解散となつたが、今回は

